



Antes del 13 diciembre, aprobación de presupuesto: Monreal



El coordinador de la bancada de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, señaló que será entre el 12 y 13 de diciembre cuando quede aprobado el presupuesto para el ejercicio fiscal 2025.

Indicó que las discusiones podrían empezar el 3 o 4 del mismo mes, porque aún faltan dos reformas constitucionales por discutir de las 18 que envió el expresidente Andrés Manuel López Obrador el 5 de febrero pasado. Las dos que la semana que entra vamos a deliberar y en su caso aprobar, es la relativa a la revisión de vapeadores y la de austeridad, y si nos llegan las reglamentarias de la Ley Orgánica del Poder Judicial Federal, también”, manifestó.

El zacatecano puntualizó que no quiere dejar modificaciones a la Constitución en el tintero, faltando aún una de alimentación y agua, otra de pensiones justa, recordando que la electoral la excluyeron de este



paquete, mencionando que tal vez sea hasta el próximo año que se toque. En cuanto a la reducción de 48 a 40 horas laborales,

Monreal Ávila afirmó que simpatiza con la idea de reducir la jornada laboral, ya que se necesita un gran consenso de todos los diputados, por lo que los trabajadores no recibirán este regalo de navidad de los legisladores.

Al ser cuestionado sobre cómo han sacado adelante y de forma inmediata reformas constitucionales importantes para la 4T, siendo el coordinador, expuso que “tengo un voto nada más, hay que preguntarles a todos, será el grupo parlamentario el que decida en los próximos días”.

<https://mexico.quadratin.com.mx/antes-del-13-diciembre-aprobacion-de-presupuesto-monreal/>